



NOTA DE PRENSA N° 006 - 2014-GR.CAJ/RENAMA

PROYECTO REFORESTACIÓN CULMINÓ CON ÉXITO PLANTACIONES EN LA COMUNIDAD DE UNANCA

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



Anexos de El Rejo, Santa Rosa y Capilla de Unanca, en San Pablo, culminaron proceso de plantación.

Con un total de 305,800 plantones de pino instalados en 278 hectáreas de las comunidades de El Rejo, Santa Rosa y Capilla de Unanca, en la provincia de San Pablo, se culminaron los trabajos de plantación del área de intervención del proyecto

"REFORESTACIÓN EN LAS ZONAS ALTOANDINAS DE LAS PROVINCIAS DE SAN PABLO Y SAN MIGUEL, CAJAMARCA".

Este es el tercer año de intervención del proyecto, y gracias al trabajo conjunto entre la población y el personal técnico del proyecto se han logrado los objetivos trazados por el proyecto.

Como primer paso del proceso de intervención del proyecto en estas comunidades se realizaron talleres de sensibilización, luego de lo cual se iniciaron los trabajos de trazo y marcación, apertura de hoyos y se culminó con la siembra de plantones; es necesario hacer mención que en cada una de las labores antes mencionadas se contrató a integrantes de las comunidades, los que recibían un pago acorde a lo establecido en el expediente técnico.

En el primer año de intervención se logró plantar 40,821 plantones de pino los que a la actualidad ya tiene 1.50 mts. en promedio. En el segundo año se plantaron 123,696 plantones los que tiene en promedio 0.80 mts.. Durante este tercer año se realizó el recalce con 3167 plantones correspondiente a las campañas de siembra de los años 1 y 2, que



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”
“AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO
CLIMÁTICO”



garantiza la cobertura forestal del 100 % de las parcelas instaladas en los anexos beneficiarios.

Víctor Imanol Quispe Vásquez, beneficiario del proyecto, manifestó ***“estamos agradecidos con el gobierno regional de Cajamarca ya que decidió realizar este proyecto de reforestación en nuestras zonas Altoandinas y nosotros aprovechamos la oportunidad de reforestar porque esto ayudara a nuestro medio ambiente conservando los colchones acuíferos que producen agua para nuestras zonas; además nuestras generaciones futuras podrán obtener beneficios más adelante”***.

Es necesario hacer conocer a la población que el proyecto tiene como meta la instalación de 1'650,000 plántones en 1,500 hectáreas, lo cual implica un monto de inversión de 3'984,254.65 nuevos soles.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 25 de febrero de 2014.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**